
Siracusa.  Vigili  urbani,
"servizio  da  potenziare  nei
quartieri"
Audizione  in  commissione  consiliare  Decentramento
amministrativo  e  Partecipazione  per  il  comandante  della
Polizia  Municipale,  Enzo  Miccoli  e  l’assessore  ai  Vigili
urbani, Silvana Gambuzza. Un incontro, quello convocato dal
presidente Gaetano Favara, che segue una precedente riuinione,
lo scorso settembre. Lo scopo era quello di fare il punto
della situazione alla luce riorganizzazione degli uffici e dei
servizi  gestiti  da  Miccoli,  soprattuttoin  riferimento  alle
circoscrizioni.  La  presenza  degli  agenti  della  polizia
municipali in ogni quartiere della città rimane prioritario,
ma  secondo  i  componenti  della  commissione  Decentramento
sarebbe  necessario  migliorare  il  servizio,  rendendolo  “più
efficiente e in linea con le aspettative dei cittadini”. “Un
buon lavoro- secondo Favara- quello svolto in questi mesi,
soprattutto se si considerano le limitare risorse economiche a
disposizione”. La commissione dovrebbe, adesso, concentrare le
proprie attenzioni sul versante del contrasto all’abusivismo e
del miglioramento della viabilità e della sicurezza.
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